



NOMBRE DE LA ALUMNA: ELIZABETH SANTIZ MÉNDEZ

TIPO DE TRABAJO: ENSAYO

NOMBRE DEL TEMA: ÁREAS ESPECÍFICAS DEL CONOCIMIENTO

NOMBRE DE LA MATERIA: EL APRENDIZAJE DE ÁREAS ESPECÍFICAS DEL CONOCIMIENTO

NOMBRE DEL DOCENTE:

NOMBRE DE LA MAESTRÍA: EDUCACIÓN CON FORMACIÓN EN

COMPETENCIAS PROFESIONALES.

PRIMER CUATRIMESTRE: SEPTIEMBRE – DICIEMBRE

FECHA DE ENTREGA: 07/09/24

Áreas específicas del conocimiento

En este trabajo se tocarán temas relacionados a la educación, como es la integración de los diferentes tipos de conocimiento y como el alumno va integrando esas asignaturas que ven durante su preparación.

El ser humano ha adquirido sus conocimientos de todo lo que sabe sea poco o mucho lo adquirido mediante las experiencias que ha tenido a través de los años, mediante la educación en una escuela comenzando desde el kínder, pasando por la primaria, la secundaria, la prepa, la licenciatura, la maestría y el doctorado, son conocimientos que se van dando en diferentes etapas, conocimientos de asignaturas diferentes que se le han dado durante su formación, pero también va adquiriendo sus conocimiento en la sociedad aprende de lo que lo rodea desde pequeño los primero en enseñarnos son nuestros padres, y así con los demás individuos relacionados en su círculo social,

Hay conocimientos que tiene uno que a veces no sabemos explicar profundamente, pero cuando nos enfocamos en conocimientos científicos a que entra la explicación basada mediante ciertos métodos científicos que se sabe cómo sucede y por qué sucede, hay una explicación más profunda para dicho conocimiento.

El conocimiento en algunos temas de ciencias se ven durante la formación del alumno pero cada alumno le pone interés a lo que quiere saber, no todos le toma importancia sobre estos tipos de conocimiento, y es fundamental en la vida del ser humano conocer un poco de todo.

Uno de los conocimientos que vamos adquiriendo es la utilización de los numero, que en base a ellos podemos resolver problemas en nuestra vida cotidiana, las matemáticas es una de las disciplinas que están presentes a lo largo de nuestra vida, para todo está presente, desde la división celular, la cantidad de células o el número de huesos de cada organismo estamos aplicando matemáticas, en el exterior las medidas del espacio que tiene un individuo para vivir hasta la cantidad de alimentos que debe ingerir, las matemáticas está en toda nuestra vida es muy necesaria aunque hay muchos alumnos que al escuchar matemáticas para pocos les gusta y muchos es un dolor de cabeza, aquí va depender del docente de como maneje sus temas para que el alumno alcance su buen porcentaje en esta materia.

Otros conocimientos que adquirimos son las que nos ofrece las ciencias naturales, esta ciencia se relacionan con la física, química y biología, como sabemos el objeto de estudio de las ciencias es la materia cada una de las ciencias naturales estudia la parte que le toca de lo que quiere saber sobre la materia. Nosotros somos un ejemplo del objeto de estudio de la ciencia desde la parte física y todo como estamos compuesto las funciones de cada parte y los principales elementos químicos que tenemos que función tienen en nuestro cuerpo, las ciencia explica mediante comprobaciones utilizando el método científico, debe ser perfectible. Son conocimientos comprobados que durante años se han sometido bajo un experimento para poder llegar a una conclusión de lo que se está estudiando para que pase a una teoría o ley.

Las ciencias son las que nos explica todo lo que acontece dentro fuera de nuestro planeta, gracias a los que hacen ciencia conocemos muchas cosas que para algunos es inexplicable.

La ciencia ha avanzado junto con la tecnología, porque la ciencia va enfocada en todo lo que rodea al ser humano siempre será a su beneficio, por ejemplo las técnicas que se aplican en la preservación de nuestros recursos naturales, el como descontaminar ciertos espacios son con el fin de la calidad de vida del ser humano.

Otro de los conocimientos actuales son las ciencias humanas desde hace muchos años las ciencias naturales a estudiado la humanidad, sobre todo si hablamos de biología, que estudia su evolución, su reproducción y todo lo relacionado con su medio, las ciencias humanas se enfoca nada más en el ser humano en todo lo relacionado como la actividad que hacen para favorecer su medio, la interacción que tienen entre ellos, su educación, su evolución la historia de la humanidad la función que tiene en su planeta, a su alrededor todo lo que engloba al ser humano eso estudia la ciencia humana.

Otro conocimiento que adquirimos en la escuela es saber un poco o mucho de historia, que para mí es parte de las ciencias humanas por que estudia el pasado de la humanidad los hechos más relevantes, los inventos que ha hecho el hombre son parte del a historia de la humanidad que gracias a la historia se puede ver lo malo o lo bueno que ha hecho el hombre y a si en la actualidad tratar de no cometer lo mismo y mejorar en ciertas cuestiones.

Es bueno saber de toda la historia que ha sufrido un país bajo la acción del hombre.

Otros conocimientos son el arte y la ética, el arte es bueno en el ser humano por ejemplo cantar, bailar y dibujar recrea ayuda a desestresarnos, también lo ocupamos para expresar nuestras emociones, y sobre todo socializamos.

En el caso de la ética, es primordial en la vida del ser humano, fomentar los valores dentro del aula y en la sociedad será más saludable una convivencia, todos sabemos que es bueno y que es malo y cada uno decide que hacer pero también debe saber cuáles son las consecuencias, por eso la ética nos ayuda a no meternos en problemas.

Como conclusión para mis los conocimientos se van adquiriendo en toda la etapas de nuestras vidas y cada conocimiento cumple una función con forme pasa el tiempo podemos aplicar los conocimientos en nuestras actividades diarias, nunca es tarde aprender el ser humano aprende nuevas cosas en el tiempo que vive hasta su muerte.

Fuente obtenida en la antología de materia.